

## Sucedió hace unos 2200 años, en Israel. Era la época del Segundo Templo y los judíos vivían en Israel en paz.



El Imperio Griego, que en esa época dominaba amplias partes del mundo, conquista la zona de Israel y alrededores y como parte de la conquista declara decretos que los judíos no pueden cumplir.



Antíoco Epífanes, quien es Antíoco IV, en el año 167 A.C, estableció varios decretos contra la religión judía, con el objetivo de provocar que los judíos comiencen a hacer idolatría. Dentro de los decretos se ordenó a los judíos dejar de trabajar en el Templo, no cuidar el Shabat ni las fiestas judías, comer comida no casher y dejar de hacer Brit Milá.



Los judíos entraron en una gran tensión. Uno de los reyes más fuertes de la época decreta contra ellos prohibiciones crueles que no les permite cumplir con la religión como ellos creen.



### ¿Qué deben hacer?

Las reacciones de los judíos se dividieron y variaron entre los diferentes grupos y tendencias.

